retrouver est Hugues de la Rochette, qui suivit saint Louis à la septième croisade, et dont le nom nous est révélé par une charte d'Acre de l'an 1250.

La maison de la Rochette, qui subsiste encore de nos jours, a donné un chanoine comte à l'église de Lyon, et possédé dans le Forez les terres et seigneuries de Baubigneux, Bonneville, Villedemont et Montgilier.

(Roger, 261. — D'Assier de Valenches, Noblesse bailliagère, 87. — Notice historique et généalogique sur la maison de la Rochette, p. 10.)

89

RAOUL DE TOURNON (1250).

Parti semé de France et de gueules, au lion d'or.

La présence de Raoul de Tournon, à la septième croisade, nous est révélée par une charte d'Acre de l'année 1250.

(Roger 263.)

90

HUGUES DE VARENNES (1250).

Losangé d'argent et d'azur.

Hugues de Varennes, dont le nom figure dans une charte d'Acre de l'an 1250, appartenait à l'ancienne famille de ce nom, dont un membre, Etienne de Varennes, se rendit déjà à la troisième croisade. (V. n° 43.) Il est à remarquer que le prénom de Hugues était commun dans cette famille. Ainsi nous trouvons notamment Hugues de Varennes, témoin dans divers actes de 1137 à 1186, et Hugues de Varennes, moine de l'Île-Barbe, en 1250.

(Roger, 261. — Aubret, I, 309, 324. — Mazures de l'Isle-Barbe, 617.)